

Gemeinderat

Gemeinde Sattel
Dorfstrasse 22a
6417 Sattel
Tel. 041 835 12 01
Fax 041 835 18 52
gemeinde@sattel.ch / www.sattel.ch



Sattel, 5. November 2024

Medienmitteilung

Spatenstich für das neue Gesundheitszentrum in Sattel (Vista Sattel)

In der Gemeinde Sattel erfolgte heute der Spatenstich für das neue Gesundheitszentrum. Die zukünftige „Hausarztpraxis“ im Parterre des Hauses sowie die neun Wohnungen sollen im 2026 bezugsbereit sein. Die Gemeinde Sattel beteiligt sich finanziell am Aufbau des Gesundheitszentrums: einerseits mit einem A-fonds-perdu Beitrag sowie einer Aktienbeteiligung und einem Darlehen als Miteigentümerin an den Räumlichkeiten der Gesundheitspraxis.

Im Zuge der Nachfolgeregelung hatte der langjährige Sattler Hausarzt seine Praxis inkl. Wohnhaus an der Dorfstrasse an die Stutz & Weibel Immobilien AG verkauft. Die neue Eigentümerschaft baut nun mit Unterstützung der Gemeinde Sattel ein neues Gesundheitszentrum, wozu heute der Spatenstich erfolgte. Die Bauzeit wird zirka eineinhalb Jahre dauern. Seit Anfang September 2024 logiert das neue Gesundheitszentrum in einem Provisorium (Containerbau) beim SOB-Bahnhof Sattel, auf der anderen Seite der Dorfstrasse, wo die bisherige und zukünftige Gemeinschaftspraxis ihren Standort hat.

In unmittelbarer Nähe des neuen Gesundheitszentrums bzw. direkt gegenüber, wird die Gemeinde Sattel zudem sechs Alterswohnungen bauen, welche das Dorfzentrum weiter ergänzen werden.



Bildlegende:

vlnr in der Baugrube: Marc Weibel und Ferdinand Stutz (Bauherrschaft, Stutz & Weibel Immobilien AG, Luzern), Marco Heller (Generalunternehmer, GU Plus AG, Schwyz), Anita Betschart (Gemeindepräsidentin Sattel), Roman Kozina (Bauleiter, GU Plus AG, Schwyz), Rita Gerber (Verkauf, Implus AG, Schwyz), Beat Kryenbühl (Bauverwalter Gemeinde Sattel), Lars Stäuber (Planung, esw Architekten AG, Winterthur), René Schönbächler (Bauführer, Käppeli AG, Seewen).